

LA

SEMAINE RELIGIEUSE

DE QUEBEC

LA RETRAITE

La retraite est un temps de salut, un jour de repos dans les affaires temporelles pour s'occuper des éternelles, une revue spirituelle de nos forces pour les combats de la vie, un inventaire de nos défauts et de nos vertus, et pour plusieurs une dernière grâce.

Une retraite est chose si importante que d'elle peut dépendre notre salut. C'est une occasion de nous convertir que Dieu nous ménage, et il nous apporte en ces jours des pardons plus grands que tous nos crimes. Ne disons donc pas : une autre fois, car demain ne nous appartient pas, et toute grâce méprisée attire les malédictions divines.

L'unique but de la retraite est de rendre meilleur. Pour cela il faut mettre en retraite l'imagination, l'intelligence, le cœur, les sens et toute la personne. De même que l'agriculteur enfouit le blé dans le sillon, il faut s'ensevelir tout entier dans le silence, pour que Dieu puisse transformer notre âme et que rien n'empêche ce travail.

Le Denier de Saint-Pierre

Le télégraphe a encore dernièrement fait des siennes au sujet du Denier de Saint-Pierre, que les ennemis de l'Eglise voient d'un si mauvais œil. A l'en croire, les fonds de cette institution auraient été gravement compromis par les imprudences du trésorier, Mgr Folchi. Or tout ceci est faux.

Voici la vérité : Le Pape ayant rendu la commission chargée de l'administration de ces biens, *délibérative de consultative* qu'elle était auparavant, il a fallu faire l'inventaire de tous les capitaux existants. Tout a été trouvé en règle. Il peut se faire cependant, chose tout-à-fait inévitable, que certains placements n'offrent pas une sûreté complète ou accusent une diminution de rente, due
